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提 言 内 容 

審査の経過等 

  

ごみ袋を有料化して一定の効果があったと考えるが，

今以上の減量化を行う方策を考える必要がある。 

事業開始時と比べ，ごみ減量化に対する機運が高まっ

ているとは感じられないので，より一層のＰＲが必要と

考える。 

移住者や外国人等へのごみの出し方の徹底や，市民や

事業者に対し広報紙以外でも分別回収の周知を行うべき

ことから，事業内容は「改善し継続する」，予算規模は

「現状維持」としたものである。 

今後は，更なるごみ減量化の機運を高めていただきた

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


